



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Audience accordée aux participants à la 30ème compétition internationale coranique de Téhéran - 8 /Jun/ 2013

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a reçu le 8 juin 2013, les organisateurs et les concurrents de la 30ème compétition internationale de récitation et de mémorisation du Coran et a déclaré que la voix qui appelait à l'unité des musulmans était une voix divine et que celle qui appelait aux divisions entre les musulmans et les écoles islamiques, était une voix satanique.

« Une des grandes recommandations du Coran aux musulmans est l'union. Les musulmans doivent faire plus d'efforts pour connaître le Coran et ses prescriptions dont l'une est de se raccrocher au « câble divin » et de ne pas se diviser contrairement à la politique du front de l'arrogance qui consiste à diviser la communauté et à attiser les divergences et le fanatisme religieux. Certains gouvernements islamiques se sont laissé tromper et font le jeu de l'ennemi. Cette union entre les musulmans est une urgence car les divisions, le terrorisme aveugle et les effusions de sang ont donné de grandes occasions au régime sioniste»

Le Leader de la Révolution a également évoqué la vague d'islamophobie répandue par les Occidentaux pour nuire au monde de l'islam et a souligné : « Nous devons être prudents car aujourd'hui, les ennemis occidentaux combattent ouvertement la communauté et les musulmans. Nous devons développer notre puissance et notre force intérieure dont les signes les plus importants sont l'unité et la solidarité, et concentrer notre attention sur les points communs. »

Le Guide suprême a fait remarquer : « Le monde de l'islam est aujourd'hui, assoiffé des enseignements coraniques et contrairement au passé où les personnalités marquantes du monde de l'islam criaient les slogans communistes et socialiste pour faire respecter la justice et la liberté, aujourd'hui aux quatre coins du monde de l'islam, ceux qui aspirent à la justice, à l'indépendance, à la liberté et à la dignité, crient les slogans coraniques et islamiques. »

A la fin de son discours, l'Ayatollah Khamenei a déclaré que les réunions et les compétitions coraniques étaient un moyen pour nous rapprocher des vérités et de l'esprit coraniques, et que l'apprentissage des sciences coraniques permettra aux musulmans d'accéder à la dignité, à la santé, à la sécurité, et au progrès de leur société».